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COMITATO	  QUARTIERE	  PARCO	  LEONARDO	  	  
(alla	   data	   960	   membri	   iscritti	   sul	   nostro	   Gruppo	  
Facebook).	  
	  
	  
	  

INCONTRO	  COL	  SINDACO	  DEL	  COMUNE	  DI	  FIUMICINO	  
6	  Luglio	  2017	  ore	  17.00.	  
	  
MEMO	  PER	  IL	  SINDACO	  SUGLI	  OBIETTIVI	  PRIORITARI	  DEL	  COMITATO.	  
	  

1. SANITA’	  PUBBLICA	  
	  

a. Chiediamo	  che	  siano	  maggiormente	  considerati	  gli	  aspetti	  di	  sanità	  pubblica	  e	  
segnaliamo	  la	  consistente	  presenza	  di	  topi.	  Chiediamo	  altresì	  che	  le	  azioni,	  oggi	  
poste	   in	   essere	   per	   prevenire	   gli	   insetti	   nocivi,	   siano	  pianificate	   e	   attuate	   per	  
tempo.	  

b. La	  presenza	  di	  Aree	  private	  in	  Parco	  Leonardo	  (Athena1/2,	  Polis)	  non	  consente	  
al	   Comune	   d’intervenire	   richiediamo	   quindi	   che	   si	   provveda	   a	   ordinare	   ai	  
Soggetti	   privati	   di	   approntare	   e	   attuare	   dei	   piani	   di	   disinfestazione	   e	   di	  
prevenzione	  per	  mettere	  in	  sicurezza	  sanitaria	  le	  Aree	  da	  Questi	  detenute.	  

	  
2. SCUOLA	  

	  
a. La	  crescita	  demografica	  del	  Quartiere	  è	  esponenziale.	  Già	  oggi	  non	  ci	  sono	  aule	  

sufficienti	  alle	  necessità	  del	  Quartiere.	  E’	  necessario	  quindi	  adeguare	  il	  servizio	  
scolastico	  alle	  nuove	  necessità.	  

b. Gli	  orari	  dei	   trasporti	  pubblici	  non	   sono	   spesso	   compatibili	   con	  gli	   orari	  delle	  
scuole	   e	   ciò	   provoca	   disagi	   nella	   popolazione	   scolastica.	   Si	   richiede	   quindi	   di	  
adeguarli.	  

	  
	  

3. STAZIONE	  PARCO	  LEONARDO.	  
	  

a. Chiarire	  con	  RFI	  di	  chi	  sono	  le	  responsabilità	  gestionali.	  
b. Prendere	  in	  carico	  la	  stazione	  di	  Parco	  Leonardo,	  come	  Comune	  di	  Fiumicino,	  e	  

identificarla	  come	  stazione	  di	  Fiumicino	  città.	  
c. Eliminare	  l’attuale	  situazione	  di	  degrado.	  
d. Rendere	  efficiente	  ed	  efficace	  la	  manutenzione	  periodica	  ordinaria.	  
e. Presidiarla	  e	  metterla	  in	  sicurezza.	  

	  
4. VIABILITA’	  E	  PISTA	  CICLABILE.	  

	  
a. Realizzare	  una	  nuova	  rotonda	  sulla	  via	  Portuense,	  all’altezza	  di	  via	  del	  Perugino	  

dotata	  di	  dossi	  dissuasori	  di	  velocità.	  Opera	  già	  concordata	  con	  l’Assessorato	  ai	  
Lavori	  Pubblici	  in	  data	  03/11/2016.	  
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b. Realizzare	  una	  nuova	   rotonda	   sulla	   via	  Portuense,	   all’altezza	  di	   via	   Stoccolma	  
dotata	  di	  dossi	  dissuasori	  di	  velocità.	  Opera	  già	  concordata	  con	  l’Assessorato	  ai	  
Lavori	  Pubblici	  in	  data	  03/11/2016.	  

c. Realizzare	   dei	   dossi	   dissuasori	   di	   velocità	   sulla	   rotonda	   esistente	   in	   via	  
Portuense	   all’altezza	   di	   via	   del	   Caravaggio	   dove	   avviene	   l’attraversamento	  
pedonale	  degli	   studenti	   che	   raggiungono	  a	  piedi	   i	   plessi	   scolastici	   situati	   a	   Le	  
Pleiadi.	   Opera	   già	   concordata	   con	   l’Assessorato	   ai	   Lavori	   Pubblici	   in	   data	  
03/11/2016.	  

d. Completare	  l’opera	  d’installazione	  dei	  dossi	  dissuasori	  di	  velocità,	  conclusa	  nel	  
mese	  di	  Giugno	  2017,	  nel	  complesso	  Le	  Pleiadi	  con	  le	  realizzazioni	  di	  un	  dosso	  
in	  via	  Copenhagen	  (uscita	  parchetto	  giochi)	  e	  di	  un	  altro	  in	  via	  Varsavia	  (uscita	  
scuola).	  

e. Realizzare	  il	  proseguimento	  della	  pista	  ciclabile	  lungo	  Tevere	  fino	  al	  Complesso	  
Le	  Pleiadi	  e	  ricongiungerla	  con	  le	  rotonde	  di	  cui	  ai	  punti	  1,2,3.	  

f. Realizzare	  un	  marciapiede	  sul	  lato	  Tevere	  lungo	  il	  confine	  con	  Parco	  Leonardo	  
data	   la	  pericolosità	  della	  attuale	   situazioni	   (fermate	  degli	   autobus	  posizionate	  
direttamente	  sul	  ciglio	  della	  strada).	  Da	  colloqui	  con	  il	  Costruttore,	  è	  emerso	  che	  
i	   terreni,	   relativi	   a	   tale	   percorso,	   appartengono	   a	   Parco	   Leonardo	   e	   sono	  
abusivamente	  utilizzati	  da	  Terze	  parti	  non	  autorizzate.	  

g. Allo	  stato	  attuale	  è	  impossibile	  o	  altamente	  pericoloso	  raggiungere	  a	  piedi	  o	  in	  
bicicletta	   il	   	   Centro	   Commerciale	   Da	   Vinci	   chiediamo	   che	   sia	   realizzato	   un	  
sottopasso	  che	  consenta	  l’attraversamento	  dell’autostrada	  Roma-‐Fiumicino	  per	  
permettere	  di	  raggiungere	  detta	  località.	  

h. Sistemare	  definitivamente	  via	  delle	  Arti	  strada	  fondamentale	  per	  il	  deflusso	  dal	  
Quartiere.	  

i. Eliminare	  tutte	  le	  erbacce	  e	  i	  cespugli	  presenti.	  
j. Manutenere	  tutte	  le	  aiuole.	  

	  
5. SICUREZZA	  (petizione	  esistente	  su	  change.org	  con	  538	  sostenitori).	  

	  
a. Installare	  un	  numero	  sufficiente	  di	  telecamere	  private-‐pubbliche	  (accordandosi	  

col	  Costruttore	  con	  cui	  abbiamo	  già	  parlato)	  da	  collegare	  al	  centro	  operativo	  di	  
monitoraggio	  della	  Polizia	  Locale	  in	  tutti	  i	  punti	  del	  Quartiere	  (Athena1/2,	  Polis,	  
Le	   Pleiadi)	   per	   prevenire	   atti	   vandalici,	   abusi	   e	   furti	   (ci	   risulta	   che	   il	  
Comandante	  della	  Polizia	  Locale	  sia	  d’accordo).	  

b. Radicare	  un	  presidio	   fisso	  di	   Forze	  dell’Ordine	   (Polizia	   Locale	   o	  Carabinieri	   o	  
Polizia	  di	  Stato)	  nel	  Quartiere	  Parco	  Leonardo.	  

	  
	  
	  

6. TRASPORTI	  	  
	  

a. Avendone	   verificato	   la	   fattibilità,	   richiediamo	   l’ampliamento	   dei	   servizi	   di	  
trasporto	  dal	  Complesso	  Le	  Pleiadi	  alla	  Stazione	  fiera	  di	  Roma,	  tramite	  modifica	  
del	   percorso	   già	   esistente	   della	   linea	   ATAC	   808	   	   e	   	   della	   navetta	   Fiumicino	   -‐	  
Parco	  Leonardo	  sempre	  in	  direzione	  stazione	  Fiera	  di	  Roma,	  come	  concordato	  
con	  l’Assessorato	  ai	  Trasporti	  in	  data	  17/11/2016,	  	  che	  ha	  inviato	  una	  richiesta	  
in	  tal	  senso	  a	  Roma	  Capitale	  e	  ad	  ATAC,	   	  cosa	  che	  ci	  è	  stata	  riconfermata	  nella	  
riunione	  del	  	  2/05/2017.	  
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b. Chiediamo	  che	  l’ultimo	  orario	  del	  treno	  sia	  alle	  24.00	  e	  che	  la	  sua	  frequenza	  sia	  
portata	  sempre	  a	  15min.	  

c. Abbiamo	  già	  richiesto	  e	  concordato	  con	  l’Assessore	  ai	  Trasporti	  che	  le	  tariffe	  di	  
Metrebus	  siano	  estese	  anche	  a	  Parco	  Leonardo.	  

d. Essendo	  oggi	  il	  sistema	  dei	  trasporti	  piuttosto	  carente,	  sollecitiamo	  l’attuazione	  
del	  nuovo	  TPL	  di	  cui	  siamo	  stati	  messi	  al	  corrente	  dall’Assessorato	  ai	  Trasporti.	  

	  
7. CONVENZIONE	  COMUNE-COSTRUTTORE	  

	  
Abbiamo	  la	  necessità	  di	  conoscere	  l’esito	  della	  trattativa	  in	  questione	  e	  sugli	  sviluppi	  e	  
le	  ricadute	  che	  potrebbero	  esserci	  per	  il	  nostro	  Quartiere.	  

	  
8. SERVIZI	  E	  SPAZI	  PER	  LA	  SOCIALIZZAZIONE	  

	  
Abbiamo	  la	  necessità	  di:	  

	  
a. Presidio	  medico	  e	  sanitario.	  
b. Presidio	  Amministrativo.	  
c. Centro	  anziani.	  
d. Ufficio	  Postale	  con	  servizio	  di	  trattenimento	  pacchi	  e	  raccomandate.	  
e. Teatro.	  
f. Sala	  conferenze	  e	  riunioni.	  
g. Centro	  sportivo.	  
h. Piscina.	  

	  
9. CITTADELLA	  DELLO	  SPORT	  

	  
Abbiamo	  la	  necessità	  di	  conoscere	  lo	  stato	  del	  progetto.	  	  
	  
Nutriamo	  delle	   perplessità	   sui	   suoi	   tempi	   di	   realizzazione	   e	   quindi	   chiediamo	   che	   si	  
rivedano	  i	  piani	   in	  modo	  da	  far	  usufruire	  dello	  spazio,	  destinato	   inizialmente	  a	  parco	  
naturalistico,	  ai	  cittadini-‐residenti	  nel	  più	  breve	  tempo	  possibile.	  

	  
	  
	  
	  


